



Les Champs-Élysées piétonnisés, lundi 14 juillet après-midi

Anne Hidalgo, Maire de Paris, et son adjoint, Christophe Najdovski, remercient le Préfet de Police d'avoir accédé à leur demande de piétonniser les Champs-Élysées, lundi 14 juillet après-midi.

«

Je me réjouis d'apprendre que le Préfet de Police a pu accéder à notre demande de rendre l'avenue des Champs-Élysées aux piétons, pour la première fois un 14 juillet. Ainsi, après le défilé militaire, les Champs-Élysées seront réservés aux Parisiens et aux visiteurs, à pieds ou à vélo, de 14 heures à 18 heures.

Après la fermeture à la circulation de l'avenue le 1er janvier 2014, cette nouvelle fermeture de l'avenue aux véhicules motorisés s'inscrit dans la politique menée par la municipalité, cherchant, dans la continuité des opérations « Paris Respire », à redonner toute leur place aux piétons et aux circulations douces.

»

Anne Hidalgo
Maire de Paris